



なすびの花

2022年頭にあたり 社長のご挨拶

新年、あけましておめでとうございます。

代表取締役社長 岡本 貴利です。

2021年も新型コロナウイルスの感染拡大が止まることなく、半導体不足も合わさり、我々の業界自体も停滞する非常に厳しい年となりました。

今年こそは、このコロナ禍が収束し、世界が徐々にでも、以前の状態に戻ることを切に願います。

当社は、今期の方針も、昨年と同様に

「個人の成長できる取り組み」

に重点を置いてほしいとお話をさせてもらいました。

昨年は、『E-L外の事を知る』としましたが、今年は『E-L外とさらに、

E-L内の各自の仕事』をもう一度見直し、改善することにより、当社の実力をさらに高め、社会にE-Lの製造サービスを提供できる1年にしたいと思えます。

そして、皆さんに製造してもらった製品が、どこかで社会の人々の役に立っていることを自信に思っていただければと思います。

最後に、この1年が皆さまと、世界の人々にとっても良い年となるよう祈念しまして、新年のあいさつとさせていただきます。

品質管理に関するセミナー②

先月号でひとつ、ムダについてのお話をご紹介しましたが、品質管理に関するセミナー2回目の内容も、事案を紹介いたします。

社内でも、様々な改善の取り組みが進んでいますが、改善にも目的があって、その目的を明確にしましょうというお話です。

例えば、IoTで見える化が進んでも、肝心の『生産リードタイムが短くなった』だとか、『在庫が減った』だとか、『利益が増えた』といった成果が表れなければ意味がありません。

整理・整頓・清掃・清潔・躰の5S活動でも、『なぜそれをするのか』という意味を理解することで、働く環境を良くして、従業員が働きやすい、衛生的な環境を保ち、異常に気が付きやすくなったり、より安全に作業が行えるようになる、といった効率の改善につながっていきます。

今年も、よりよい環境づくりで、品質維持をよろしく願います。

イーエルのマスコットキャラも誕生!!

《特徴》

- 手に持っているのは、宝物の百万両大判と、武器のニャンダゴテ
- 百万両を触ろうとすると狂暴化し、ニャンダゴテで攻撃される
- 普段はおとなしく、EL社員として自由気ままに働いている
- 気分屋なので、やる気がない時はどこかで丸まっている



皆さま、新年明けましておめでとうございます。

昨年は、品質環境壁新聞「なすびの花」に温かいご支援を賜り、ありがとうございます。

本年も、皆さまと共に、明るい1年になりますように、刊行していきたいと思っております。何卒よろしくお願い申し上げます。

なすびの花